
SEGESTÕES ORÇAMENTO PARTICIPATIVO 

 

SEGURANÇA 

• Mais segurança. 

R: A Administração vem empenhando esforços para melhorar a 

segurança pública municipal, nos últimos anos aprovou a Lei que trata 

da Operação Delegada.  

Ainda, está tramitando e em processo legislativo o Estatuto da Guarda 

Municipal, lei primordial que antecede a criação de uma Guarda cidadã 

e que possa atender aos anseios da sociedade. Ainda, já está previsto 

no orçamento de 2024 os valores para a composição e aparelhamento 

da G.C.M. de Águas de Lindóia-SP 

 

 

SAÚDE 

• Atendimento mais humanizado e mais eficiência. 

R: As equipes estão sendo capacitadas para melhoria da eficiência e 

atendimento mais humanizado, inclusive dia 23 de maio de 2023 

ocorrerá a primeira capacitação.  

 

 

EDUCAÇÃO 

• Avaliação periódica dos professores e autoridades escolares. 

R: A avaliação de desempenho dos professores é realizada pelo diretor 

da Unidade Escolar. Este também realizada a avaliação do vice diretor 

e do coordenador e dos demais servidores. 

A avaliação do diretor é realizada pela Secretaria de Educação, com 

base no trabalho do profissional e com a devolutiva da comunidade 

escolar. 

Isso é previsto no Plano de Carreira. 

 

OBRAS E SERVIÇOS PÚBLICOS 

• Melhoria nas vias públicas. 

R: São realizadas periodicamente as manutenções com a operação 

“tapa buraco”, através do contratado de prestação de serviços por Ata 

de Registro de Preços, onde são executadas uma média anual 500 TN 

(toneladas) de aplicação de massa asfáltica CBUQ. São executadas 

também obras de recapeamento e pavimentação asfáltica conforme 

disponibilidade orçamentária, principalmente com repasses do 



Governo Estadual e Federal. São executadas também manutenções 

periódicas em todas as estradas rurais com aquisição de cascalho por 

Ata de Registro de Preços onde são aplicados em média anual de 

4.000 m³ (metros cúbicos). Os serviços de recuperação asfáltica em 

serviços realizados pela autarquia SAAE são realizados pela mesma 

e de sua responsabilidade. 

 

• Mudança coleta de lixo para o horário da noite. 

R: Informamos que desde o dia 03/04/2023 os serviços de coleta de 

resíduos sólidos (“coleta de lixo”) passaram a ser realizados em todo 

município em período diurno, anteriormente eram realizados em trechos 

de período diurno e noturno, porém, devido a problemas de logística, em 

comum acordo e devido a estes fatores supervenientes e ao recebimento 

dos caminhões na área de trasbordo que é em horário comercial e que 

isto pode influenciar na coleta em dias de muitos resíduos, onde os 

caminhões podem descarregar e voltar dentro do horário para finalizar o 

trecho e que se houver algum problema com funcionários e/ou 

manutenção dos veículos podem ser resolvidos rapidamente, é mais 

vantajoso para o município e para atender a população com eficiência 

manter a coleta em período diurno. 

 

• Mais cuidados com as calçadas sitiadas na rua Rio de Janeiro 

em frente ao acesso à creche. 

R: Informamos que neste ano/exercício foram retirados os espécimes 

arbóreos que apresentavam riscos no local e que a demanda de 

reforma do passeio público já está no planejamento para ser executa 

ainda neste ano de 2023. 

 

TURISMO 

• Melhorar as opções de show apresentados pela secretaria 

R: O cronograma para o ano que vem está sendo preparado com a 

maior variedade possível, sempre visando melhorias na qualidade das 

atrações apresentadas. 

 

• Aulas de Yoga gratuitas no cavalinho branco. 

R: Aulas de Yoga aconteceram sempre no 1° domingo do mês. 

 

TRÂNSITO 

• Melhoria das sinalizações verticais e horizontais, mais placas de 

direção. 

R: A Diretoria de Trânsito, vem procurando atender todas as demandas 

quanto à sinalização de trânsito vertical com a contratação de 

empresas especializadas no fornecimento de placas e postes para a 



instalação de novas placas, substituição das placas, etc. Quanto à 

sinalização horizontal está em processo de licitação a contratação de 

uma empresa de sinalização viária, para que possamos realizar a 

sinalização das vias públicas. 

 

• Melhoria no transporte público. 

R: Quanto à melhoria do transporte público, Secretaria de Transporte 

e Mobilidade Urbana, temos a esclarecer que estamos realizando a 

fiscalização do transporte público para melhorar o atendimento à 

população. Informamos que a Administração criou uma pesquisa 

online na subpágina da DIMUTRAN, de forma que o cidadão possa 

avaliar o transporte público em geral. 

link: 

https://docs.google.com/forms/d/e/1FAIpQLSd38zHRXkfLi0n3_5YbYl

GqDUJHCq0xv4f0r939wPKrF07p-w/viewform 

 

https://docs.google.com/forms/d/e/1FAIpQLSd38zHRXkfLi0n3_5YbYlGqDUJHCq0xv4f0r939wPKrF07p-w/viewform
https://docs.google.com/forms/d/e/1FAIpQLSd38zHRXkfLi0n3_5YbYlGqDUJHCq0xv4f0r939wPKrF07p-w/viewform

